東石山中学校 校長室だより タイトル「栄光の未来」は、校歌の一節です!

※ 栄光の未来

R7.2.6 発行 第 24 号

最後の定期テストが終了!

今年度最後の定期テストである後期期末テストが、昨日と本日の2日間で行われました。3年生の皆さんにとっては中学校生活で最後の定期テストが終わり、残る大きなイベントは卒業式のみとなりました。1・2年生の皆さんにとっても学年として最後のテストでしたが、手応えはどうだったでしょうか。

今週から来週の授業でテストが返却されます。学習したことがどの 程度身に付いているかを点数によって確認するだけでなく、明らかに なった弱点の学び直しにつなげることも大切ですね。前者は誰もがで きることですが、後者の学び直しには自身の努力が必要です。これが できるかどうかで、学力の確かな定着に差がつくといっても過言では ありません。テスト勉強は終了しましたが、新たな学びを今日からス タートさせましょう。





新入生保護者説明会を開催!

昨日、東石山中に来年度入学する生徒の保護者に向けた説明会を開催しました。来年度は155名の新入生を迎える予定であり、その結果、どの学年も5学級、特別支援学級は4学級の合計19学級と、今年度より3学級増加する見込みです。また、全校生徒数は今年度の437名から469名に増える予定で、今後も生徒数は増加する見込みとなっています。市内の大半の中学校では生徒数が減少傾向にある中で、東石山中は生徒数の増加が見込まれる数少ない学校であり、校長としてうれしく思っています。



来年度は、今年度に比べて変わること(予定を含む)があります。そのいくつかを紹介します。

- 名札が、現在の縫い付け式のものからクリップで留めるものになります。
- 通学カバンの指定がなくなります。両肩に背負うものであれば、種類は問いません。
- 制服をはじめとする服装や頭髪などのきまりが、一部変更になります。
- 夏休み後から、スクールランチ形式の給食から食缶による全員給食に切り替わります。
 - ※ 現在の1・2年生については、この変更を受けて新たなものを用いてもかまいません。 もちろん、現在使用しているものを継続して使用することも可能です。

今年度の生徒会が「校内生活の心得」の見直しに取り組んでおり、明日の生徒総会で審議することになっています。大人が決めた枠ではなく、自分たちの学校生活により適した内容への変更を目指した取組です。生徒会の前向きな姿勢と勇気ある決断にエールを送りたいと思います。

学校でも、前年度踏襲を当たり前とせず、無用な制限はなくし、必要な変更は速やかに行っていく 姿勢で現状を見直した結果、上記の変更を行うことにしました。なお、ランチについては市の施策に よる変更です。社会が急速に変化するこの時代において、現状維持に甘んじることなく、必要とあら ば勇気ある変更を力強く行う姿勢で、生徒会とともにこれからの学校を創っていきたいと思います。